
324 

LIÇÃO 324 - PARA REUNIÕES DE CÉLULAS/PEQUENOS GRUPOS                                 
 

- QUEBRA-GELO: Quando você era disciplinado por seus pais, o que você costumava sentir (sentimentos)? 

- ADORAÇÃO: “Adorar é orar, dizer quem Deus é. Escolha músicas apropriadas para este fim”. 

- MEMORIZAÇÃO DAS ESCRITURAS: João 15.5 

- ESTAÇÃO EVANGELIZAR: Interceder, servir, compartilhar o evangelho, apelo, consolidar e batizar. 
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JESUS CRISTO, “O EU SOU” QUE SALVA O MUNDO: A VIDEIRA VERDADEIRA. 

 

INTRODUÇÃO 

A videira é um símbolo nacional de Israel. Diante de Deus, ela representava o povo Judeu. Já nos tempos do 

Antigo Testamento, se a videira não desse fruto, era uma desgraça para a nação. 
 

O contexto em que Jesus disse ser a videira verdadeira foi quando Ele instituiu a ceia, na noite anterior a ter 

sido traído. Ele estava instruindo os Seus discípulos a permanecerem nEle, e a dar frutos. Esta foi a última 

das sete declarações “Eu sou” de Jesus Cristo. Vamos conhecê-la melhor?  
 

A VIDEIRA VERDADEIRA - JOÃO 15.1-4. 

Vs.1 Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o agricultor. 

Jesus é a videira. Deus Pai é o agricultor que fertiliza, e cuida dos ramos. Os ramos são os crentes, aqueles 

que são discípulos de Cristo. Existem dois tipos de podas: o corte (isolar) e a redução de ramos. 

- Ser a videira verdadeira significa que a sua semente é pura, correta e excelente (Jeremias 2.21).  

- Jesus como a “Videira” representa a nossa união espiritual com Ele. Ele é a nossa seiva, energia, vida e 

fonte. Ele é Aquele que nos nutre para a vida eterna, e para a produtividade espiritual. 
 

O AGRICULTOR, OS RAMOS E OS FRUTOS: 
 

O AGRICULTOR.  Vs.1b “e meu Pai é o agricultor”. 

- Quem permanece em Cristo dá frutos. É impossível um ramo estar na Videira e ser improdutivo. 

- O agricultor é o Pai. Ele cuida de nós para que desenvolvamos, e possamos dar frutos. Só o agricultor 

sabe quem precisa ser podado, e quem precisa ser cortado.    

- Deus Pai é o Agricultor, e foi Ele quem deu Seu Filho unigênito para ser a verdadeira videira.  
 

OS RAMOS. 

Vs.2 Todo ramo que, estando em mim, não der fruto, ele o corta; e todo o que dá fruto limpa, para que 

produza mais fruto ainda.  Vs.3 Vós já estais limpos pela palavra que vos tenho falado; 

- Jesus é a videira, e nós os ramos, e isto fala da nossa comunhão e dependência de Deus.  

- Assim como a seiva da videira dá vida aos ramos, Jesus dá vida aos seus discípulos. 

- O ramo produtivo é o discípulo que obedece e permanece na palavra de Deus. (Leia 1 João 3.24). 

- O ramo produtivo é o discípulo que se relaciona com outros crentes. (Leia João 15.12). 
 

O FRUTO. 

Vs.5. Eu sou a videira, vós, os ramos. Quem permanece em mim, e eu, nele, esse dá muito fruto; 

porque sem mim nada podeis fazer. 

- O fruto é o fruto do Espírito (Gálatas 5.22-23). É o caráter e a obra de evangelismo e missão. 

- A nossa capacidade de dar fruto é sempre precedida pela ação soberana do Espírito Santo sobre nós. 

- A frutificação distingue de forma definitiva, e infalível, quem está genuinamente em Cristo.  

- Deus é glorificado quando somos ramos produtivos, quando damos muito fruto. (Leia João 15.8). 
 

CONCLUSÃO  

É interessante notar que Judas era um “ramo”. Ele estava ligado à videira, foi instruído, advertido, e 

presenciou grandes obras e milagres, entretanto, nunca deu fruto!  

Em suma: a questão não é ser um “ramo”, no sentido de ser abençoado, mas de ter uma relação verdadeira 

e íntima com Jesus Cristo, e, assim, produzir frutos. Oremos uns pelos outros por este propósito! 
 

EVANGELISMO COM APELO & COMPARTILHE A VISÃO: Ore uns pelos outros e faça um apelo para a salvação. 

MISSÕES MUNDIAIS: Ore pelos líderes do Brasil, pela paz de Israel, e pelas tribos indígenas não alcançadas do país. 


